

LA VILLE DE LANCY RECOMPENSÉE PAR LE LABEL CITÉ DE L'ÉNERGIE GOLD, POURSUIT SES EFFORTS POUR UNE POLITIQUE ÉNERGETIQUE EXEMPLAIRE ET DURABLE

La Ville de Lancy œuvre depuis 2008 au déploiement d'une série de mesures visant à réduire drastiquement les énergies fossiles et émissions de gaz à effet de serre. En juillet 2020, la Commune a obtenu le label Cité de l'énergie GOLD, récompense européenne témoignant des efforts consentis au cours des dernières années pour atteindre une politique exemplaire en la matière. La Ville de Lancy concentre également ses efforts sur les habitant-e-s, les propriétaires ainsi que les écoles en leur proposant des actions originales et adaptées.

Encourager les habitant-e-s

La commune connaît une croissance démographique importante qui va se poursuivre les prochaines années. Consciente que les habitant-e-s sont des acteurs incontournables de la transition énergétique, elle s'attache à sensibiliser et informer la population afin de l'impliquer dans cet enjeu collectif.

Preuve en est, l'opération « Esserts 2021, une nouvelle lumière » qui a lieu du 1er au 26 novembre 2021. Ce partenariat avec SIG-Eco21 est la suite d'une longue série d'actions déjà réalisées sur le territoire lancéen depuis 2012. Afin de sensibiliser les habitant-e-s de ce quartier à forte densité à la réduction de leur consommation d'énergie, des conseillers SIG se rendront au sein de ces foyers lancéens, sur rendez-vous. Ils pourront installer gratuitement du matériel efficient ou attirer l'attention sur les éco-gestes à adopter (voir aussi la brochure [« Mon appartement – Petits gestes quotidiens, grandes économies »](#)).

Accompagner les propriétaires

Mené en collaboration avec le Département du territoire et SIG-éco21, le programme « Lancy-Rénove » invite depuis 2019 les régisseurs locatifs et propriétaires immobiliers à rénover leurs immeubles construits entre 1946 et 1990 et dont la surface est supérieure à 500m². Lancy Rénove, c'est aussi un workshop, qui réunit les acteurs lancéens et cantonaux de l'immobilier. La prochaine rencontre se tient le 2 novembre 2021 et compte plus de 50 inscrits. Cette importante participation démontre l'intérêt pour ce format novateur, qui permet aux propriétaires d'être en contact direct avec les régisseurs, offices préavisateurs du canton ou encore des experts en énergie. Autre prestation clé en main, les « visites villas » effectuées par des experts en rénovation énergétique s'adressent aux propriétaires de maisons individuelles et sont proposées gratuitement par la Ville de Lancy, SIG-éco21 et l'OCEN.

Impliquer les écoles

Mêlant sensibilisation autour de l'énergie et citoyenneté, le concept « Robin des Watts », s'attache quant à lui, à aborder ces thématiques avec de jeunes élèves lancéens. Conçu par l'Association Terragir et validé par le Département de l'instruction publique du Canton de Genève, il vise à sensibiliser les élèves aux économies d'énergie et à les inciter à agir concrètement pour un monde plus équitable. Grâce aux ressources financières générées par leurs économies d'énergie en Suisse, ils mettent sur pied un projet qui améliore les conditions de vie d'une communauté à l'étranger. Cette année, quatre classes pilotes de l'école En-Sauvy composées d'enfants de 10 à 11 ans pourront participer à cette action de sensibilisation et de solidarité.

CONTACTS / Claudia Bogenmann, responsable de l'unité de développement durable

c.bogenmann@lancy.ch, 079 453 00 03 / **Damien Bonfanti**, conseiller administratif en charge de

l'environnement et du développement durable d.bonfanti@lancy.ch, 076 394 31 93 / **Informations**

pratiques et demandes de photos : communication@lancy.ch

Ville de Lancy

République et canton de Genève

